

Ich, Ursel-Renate Krüsi-Czternasty, bin gebürtige Deutsche und habe auch in Deutschland meine Studienzeit verbracht und mit Examen abgeschlossen.

Mein Hauptfach war evangelische Theologie neben Germanistik, Pädagogik und Philosophie.

Nach dem Examen arbeitete ich als Lehrerin an der Ecole d'Humanité von Paul Geheeb in der Schweiz, einem führenden Pädagogen auf dem Gebiet der Koedukation.

Nach 8jähriger Pause (Heirat und Mutterschaft) begann ich erneut meine Studien aufzunehmen.

Da ich durch das Studium der Theologie mit dieser Art Religion nichts mehr anfangen konnte (Eine Religion ohne authentische Erfahrung, vom Kopf her gesteuert, den Menschen absurden Dogmen unterwerfend) versuchte ich mich dem Zentrum des Menschen jetzt mit Hilfe der Psychologie zu nähern. (The Depth-Psychology of C.G.Jung)

Nach dreijährigem Studium am C.G.Jung-Institut Zürich und Psychiatrie (Universität Zürich) und eigener 5jähriger Analyse begann ich mit meiner Arbeit als Analytikerin.

Jetzt nach 15jähriger Praxis und mühsamem Erringen kleiner Erfolge in der Veränderung des Menschen in Bezug auf sein inneres Heilwerden, wurde mir Bhagwan zum spirituellen Führer par excellence.

Warum?

Weil ich als Psychologin erkenne, dass der Ansatz seiner "3.Art von Psychologie" einfach genial ist.

Sie basiert zwar auf der von Bhagwan sog. "1.Psychologie" (Psychologie des kranken Menschen), die von Freud begründet wurde, ebenso wie auf der sog. "2.Psychologie" (der Psychologie des gesunden Menschen: Maslow, Fromm, Janov u.a.) führt aber darüber hinaus zur "Psychologie der Transzendenz" oder "Psychologie der Existenz" oder "No-mind-Psychologie" oder m.a.W. zur "Psychologie der Buddhas", wie sie in Bhagwans Vorträgen erläutert wird. Vgl.Sannyas-Magazin 4/76.

Das ist eine Psychologie, die die Urbestimmung des Menschen schlechthin angeht, die die ganze Begriffswelt von "krank" und "gesund" transzendiert und damit eine Ebene kreiert, auf der nur ein Meister zu wirken fähig ist, und zwar durch seine total neue hellwache Bewusstheit, die durch niemanden und nichts begriffen werden kann, es sei denn, man erwacht in ihr kongenial. Zu diesem Erwachen hilft uns Bhagwan durch seine katalytisch wirkende Präsenz, anders ausgedrückt durch seine Meisterschaft oder sein durch und durch geläutertes Wesen

Als Psychologin muss ich heute erkennen, dass nur ein Meister wahrhaft Psychotherapeut sein kann.

Und damit noch viele Menschen diese segensvolle Therapie dieses aussergewöhnlichen "Therapeuten" erfahren dürfen, wünsche ich Bhagwan von Herzen, dass er in Rajneeshpuram eine neue Heimat finden darf, um den Schutz eines Landes zu geniessen, das die Würde und Freiheit des Menschen weithin vorbildlich repräsentiert.

Ursel-Renate Krusi
Dipl. Phil.
Psychol. Practice

19.7.1983

I, Ursel-Renate Krusi-Czternasty, was born in Germany where I spent my years at the university and passed the examinations.

My main subject was Protestant theology, together with German philosophy, paedagogics and philosophy.

After my exam I worked as a teacher at the Ecole d'Humanite of Paul Geheeb in Switzerland, one of the leading educationalists in the fields of co-education. After a break of eight years (marriage and motherhood) I took up my studies again.

Through my studying theology, it had become impossible for me to find this kind of religion any longer significant (a religion without authentical experience, governed by the head and having people yield to absurd dogma); so I now tried to approach the center of man with the help of psychology (the depth-psychology of C.G. Jung).

After three years' studies at the C.G. Jung-Institute in Zurich and Psychiatry (University of Zurich) and after five years of my own analysis I started to work as an analyst.

Now, after fifteen years of practice and laboriously achieving small success in transforming man regarding his inner healing, Bhagwan has become my spiritual guide par excellence. Why? Because I recognize as a psychologist that the approach of his 'third kind of psychology' is simply ingenious.

It is, however, based by Bhagwan on the so-called 'first psychology' (the psychology of the sick man) founded by Freud, as well as on the 'second psychology' (the psychology of the healthy man: Maslow, Fromm, Janov and others), but leads further to the 'psychology of transcendence' or 'psychology of existence,' or 'no-mind psychology' or 'psychology of the Buddhas,' as described in Bhagwan's lectures (cf. Sannyas Magazine 4/1976).

It is a psychology that downright concerns the original destination of man, transcending the whole system of "sick and "healthy" and thereby creating a space where only a Master is able to work by

means of his totally now awakened consciousness, which cannot be intellectually grasped by anybody unless one awakens in it congenially. To wake up in this sense, Bhagwan is helping us by his presence as a catalytic agent - in other words, by his mastership or by his completely purified being.

As a psychologist, I have to recognize today that only a Master can be a true psycho-therapist.

I wish from the depth of my heart that Bhagwan can find a new home in Rajneeshpuram, to enjoy the shelter of an exemplary country representing human dignity and freedom, so that many more people may profit from the blissful therapy of this extraordinary "therapist."

(signed)
Ursel-Renate Krüsi

